

Wir warten

Monatslied Dezember

Wir warten auf den Anruf, auf die Nachricht, auf den Bus.
Wir merken, wie die Zeit sich manchmal ausruhen muss.
Wie Zeit sich nicht beeilen kann, sie geht ihren Gang.
Wir warten, wie lang?

Wir warten auf die Liebe, die die größte werden soll.
Wir wärmen uns mit Sehnsucht und die Herzen sind voll.
Wohin damit? Was wandelt sich? Was kommt auf uns zu?
Ich weiß nicht. Und Du?

Wir warten dennoch weiter, auch wenn vieles offen bleibt.
Wir spüren, wie sich Hoffnung an den Zweifeln zerreibt.
Und unverhofft kommt in der Nacht ein Funke ins Spiel.
Der ändert so viel.
Das ändert so viel.

Text: Susanne Brandt

Musik: Micha Keding

www.monatslied.de